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"Que seja implementado um cronograma de molhamento periódico

das ruas sem pavimentação asfáltica da cidade, levando em consideração as

necessidades específicas de cada região".

Jusrrncalve:

Durante os períodos de estiagem, os moradores das ruas sem

pavimentação asfáltica enfrentam desafios significativos em termos de poeira e

falta de umidade, o que não apenas p§udica a qualidade de vida dos residentes,

mas também pode afetar a saúde e bem-estar da comunidade como um todo.

Portanto, solicito que sejam tomadas medidas para garantir a

periodicidade do molhamento dessas vias. Essa prática não apenas reduz a

quantidade de poeira no ar, tornando o ambiente mais saudável, mas também

contribui para a conservação das ruas, evitando a formação de buracos e

desgaste prematuro.

Agradeço antecipadamente pela atenção dispensada a esta questão e

espero que medidas sejam tomadas para atender a essa demanda importante para

nossa comunidade.
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"Doe sánguê, dôe órgãos, salve uma vrda "
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Sala das Sessões, 14 de maio de 2024.


